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Paiement de la coupe des Régions d’enduro 

J’ai demandé à Thierry SANZEY quelques photos de la coupe des régions. En voici une.   

                

Une chose m’a immédiatement surpris, les pilotes ne portent pas le maillot de la ligue qu’ils 

représentent. : La CHAMPAGNE 

J’ai immédiatement interrogé leur délégué qui m’a répondu : « Ils ont refusé de le porter ». 

Cette réponse m’a choqué, car lorsque l’on exige d’être remboursé de ses frais jusqu’au niveau des 

pneus pour finir……avant dernier (deux places de mieux s’ils avaient terminés au complet), la 

moindre des choses, c’est de respecter ceux qui vous sponsorisent. 

J’ai demandé à Nathalie de bloquer le règlement jusqu’à la prochaine réunion du Comité Directeur. 
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Lettre envoyée au Président de la Commission de Moto-Cross en Lorraine 

Suite à l’épreuve de Bogny sur Meuse. 

 

 

Jean-Pol TOURTE 
Président de la LMCA 
Président Administratif du MCCMA 
 
A  
 
Monsieur Mario ROSSI 
Président de la Commission Régionale  
de Moto-Cross en Lorraine 
 

 

Copie à Monsieur le Président de la Ligue de Lorraine 

 Monsieur le Trésorier de la ligue de Lorraine 

 Madame la déléguée des Kids en Lorraine 

 

Cher Ami 

 

C’est à la fois en tant que Président de ligue et Président Administratif du MC 

Charleville-Mézières en Ardennes que je t’adresse ce courrier. 

Dimanche 1er avril 2012, comme nous l’avions convenu lors de ta visite chez moi avec 

Henri ZIMMER, mon club a organisé la 1ère manche du championnat de Champagne Lorraine 

Kids de Moto-Cross à BOGNY SUR MEUSE. Tout s’est admirablement déroulé, hormis le fait 

qu’il n’y avait que 3 pilotes lorrains présents sur le site. 

Quelle n’a pas été ma surprise en parlant avec l’un de tes licenciés, d’apprendre que 

le motif de la faible participation de tes coureurs était due au fait, que votre Ligue avait 

programmé un stage  kids, le même jour, en lorraine à MAXEVILLE.  

Ce comportement est d’autant plus surprenant qu’il n’y avait aucune épreuve de 

programmée le dimanche précédent et que la notre, figure en bonne position à la page 48 de 

votre bulletin de Ligue. 

Tu comprendras aisément que ma déception a rapidement laissé place à la colère. A 

mon avis, ce n’était la meilleure façon de  débuter une collaboration que nous souhaitons, 

coté Champenois, longue et bénéfique pour nos licenciés. 

Reçois, cher Ami l’assurance de mon évidente amertume. 

             

 
 

 

 

   

   

   

   JP Tourte 
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STAGE DE DETECTION : Le dossier complet est envoyé au président de la Commission. 
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REUNION DE LA COMMISSION 

DE MOTO-CROSS 

Patrick RAGUET organisera une réunion de la Commission de Moto-Cross le vendredi 20 

avril. 

Le lieu sera communiqué prochainement. 

 

 

J’aimerais vous parler de trial, de vitesse, de tourisme 

ou de moto-ball, mais c’est silence radio absolu. 

Il en est presque de même pour l’Enduro. 

JPol 
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